

# Pasca Pilkada Usai, Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota Pantau Gedung KPU Kota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.DEMOKRAT.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.DEMOKRAT.CO.ID)

Dec 9, 2024 - 11:33



Polres Tasik Kota, 9 Desember 2024 – Pasca pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang berlangsung pada 8 Desember 2024, Satuan Samapta (Sat Samapta) Polres Tasikmalaya Kota melakukan pemantauan intensif di Gedung Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Tasikmalaya. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif pasca-pemungutan

suara serta mencegah adanya gangguan yang dapat mengganggu proses rekapitulasi dan pengumuman hasil Pilkada.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono , menjelaskan bahwa pemantauan ini dilakukan sebagai bentuk tanggung jawab kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban setelah pelaksanaan Pilkada. Tim Sat Samapta, yang terdiri dari personel yang terlatih, telah ditempatkan di sejumlah titik strategis di sekitar Gedung KPU dan area sekitarnya.

"Pasca Pilkada ini, tugas kami adalah memastikan bahwa proses rekapitulasi hasil suara dan pengumuman berjalan dengan aman. Kami terus melakukan pemantauan intensif di Gedung KPU, serta mengawasi situasi di lapangan agar tidak terjadi kerumunan atau tindakan yang dapat merusak ketertiban," ungkap Kapolres .

Selain menjaga Gedung KPU, Sat Samapta juga melakukan patroli di sejumlah titik lain yang dianggap rawan, seperti kantor partai politik dan tempat-tempat umum yang berpotensi menjadi lokasi keramaian. Polres Tasikmalaya Kota memastikan bahwa seluruh tahapan pasca-pemilu, mulai dari rekapitulasi suara hingga pengumuman hasil, dapat berjalan dengan lancar tanpa gangguan.

Kapolres menambahkan bahwa pihaknya bekerja sama dengan aparat keamanan lainnya, serta mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga situasi yang kondusif. "Kami menghimbau kepada seluruh warga untuk tetap tenang dan menunggu hasil Pilkada dengan dewasa, serta tidak terprovokasi oleh informasi yang tidak jelas kebenarannya," tutupnya.

Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota akan terus melakukan pengawasan hingga seluruh proses Pilkada selesai dan hasilnya diumumkan, guna memastikan bahwa Kota Tasikmalaya tetap dalam keadaan aman dan tertib.